



ANEL SANCHEZ CORTES EMBAJADORA LIDERAZGO COMUNITARIO

Nacida en San Francisco Ixhuatán, Oaxaca. Es Licenciada en Comunicación por la Universidad Mesoamericana. En 2023 fue reconocida por la Secretaría de las Mujeres de Oaxaca como Embajadora en la categoría de Liderazgo Comunitario. Graduada del programa *Academy for Women Entrepreneurs*, (AWE), Oaxaca en enero 2024.

En el 2023, fue nombrada Secretaria Ejecutiva del Sistema Municipal de Protección Integral de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes de Huitzo, (SIMUPINNA).

De marzo 2018 a abril 2023, fue responsable del Área de Comunicación del Fondo Guadalupe Musalem, A.C.

Emprendedora con 10 años de experiencia en el ámbito de la producción audiovisual, directora de Nocturna Producciones Audiovisuales.

Ha coordinado y colaborado en proyectos de comunicación social, periodismo comunitario, prevención de violencia de género y cines comunitarios, ha sido profesora en temas de producción audiovisual.

Autora del cuento “La destrucción de la plaga”, misma que se tradujo al inglés para ser publicado en el libro *“Before the rain arrived and other stories”*, en el año 2013.

En el 2023, participó con su fotografía titulada “Vida”, en la exposición itinerante “Muéstranos tu patrimonio”, organizada por la Secretaría de las Culturas y Artes de Oaxaca.

Como directora de Nocturna, ha dirigido la producción de proyectos audiovisuales de organizaciones estatales y nacionales que muestran el liderazgo y aportes realizados por mujeres indígenas y afromexicanas, entre otras.

Actualmente reside en San Pablo Huitzo, en donde es socia de un estudio fotográfico. En la población ha colaborado en proyectos de difusión de la cultura y las caminatas en conmemoración del 8 de marzo, realizadas en 2022 y 2023.

Desde hace más de 15 años, ha mostrado interés en proyectos con enfoque comunitario, defensa de los pueblos indígenas y perspectiva de género. Confía firmemente en la importancia de la creación de redes para promover los derechos, nuevas oportunidades y fortalecimiento para las mujeres. Orgullosa de su raíz istmeña.